
 

 

 
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 

“Palácio 15 de Junho” 

  
 

REQUERIMENTO Nº 202/2019  
  

Requer informações acerca de 
investimentos anunciado pelo ex-
Governador Geraldo Alckmin, sobre 
os $ 9 milhões para o município de 
Santa Barbara d’Oeste. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO os Princípios que regem a Administração 

Pública, descritos no artigo 37 da Constituição Federal. 
 
CONSIDERANDO que a transparência é um dever dos órgãos 

públicos e o cidadão tem direito ao acesso às informações. 
 
CONSIDERANDO a função de fiscalização dos atos do Poder 

Executivo, abrangendo os atos administrativos, de gestão e fiscalização 
financeira e orçamentária do município. 

 
CONSIDERANDO que, o Prefeito Denis Andia anunciou, 

juntamente com o governador do estado, liberação de verba para investimentos 

no valor de R$ 9 milhões destinados para o município, sendo R$ 3 milhões para 

obras antienchentes no Ribeirão dos Toledos e R$ 4 milhões para a revitalização 

da Avenida Corifeu de Azevedo Marques.   

 

CONSIDERANDO que, a verba foi anunciada em dezembro de 

2013 - mais de cinco anos atrás; 

 

CONSIDERANDO que, as chuvas ocasionadas nos últimos dias 

ocasionaram novos alagamentos; 

 

 REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 

mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 

para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 

1. O valor anunciado pelo ex-Governador, realmente foi liberado? 
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 2 O valor de R$ 3 milhões destinados para obras antienchentes, realmente 
foi liberado?  
 

3 Se resposta anterior afirmativa, informar data do recebimento, valor 
recebido e como a verba foi utilizada? 
 

4 O valor de R$ 4 milhões para a revitalização da Avenida Corifeu de 
Azevedo Marques, realmente foi liberado?  
 

5 Se resposta anterior afirmativa, informar data do recebimento, valor 
recebido e como a verba foi utilizada? 
 

6 Favor encaminhar projetos, cronogramas e prazos das obras relatadas. 
 

7 Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 

 
 
 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de março de 2019. 
 

 
 

Paulo Cesar Monaro 
Paulo Monaro 

 
  


